

JUSTICIA

Jueza admite a estudio amparo de Emilio Lozoya para frenar caso Odebrecht

Para mantener la posibilidad de un acuerdo reparatorio y un criterio de oportunidad que le permita salir de la cárcel, la defensa del ex director de Pemex busca suspender la apertura del juicio por lo que solicitó un amparo que Sandra Leticia Robledo, Jueza Primero de Distrito en Amparo de la Ciudad de México, aceptó. La solicitud se hizo el pasado 13 de marzo contra la decisión del Juez de Control Gerardo Alarcón, de reconocer a Pemex y la Unidad de Inteligencia Financiera como ofendidos en el proceso. **DERECHOS HUMANOS**

Abusos y represión se extienden en México: Al

Amnistía Internacional, que en su momento denunció un aumento de la represión en China y las medidas restrictivas contra las mujeres en Afganistán, ahora lamenta que en México la cifra de homicidios de periodistas sigue en niveles máximos, incluso aunque algunos habían recibido medidas oficiales de protección Señala además que al terminar el año se habían registrado más de 109 mil casos de personas desaparecidas y no localizadas y un "aumento" de la militarización de la seguridad pública, además de que la Guardia Nacional y la Sedena figuran entre las 10 instituciones federales que recibieron el mayor número de denuncias por violaciones de derechos humanos durante el año

SEGURIDAD PÚBLICA

Reportan 8 heridos por riña, en penal de Ciudad Victoria

La Secretaría de Seguridad Pública de Tamaulipas confirmó que aproximadamente a las 03:30 horas de hoy martes se suscitó una riña en el Centro de Ejecución de Sanciones de Ciudad Victoria. La pelea fue entre integrantes de grupos antagónicos y dejó ocho internos lesionados, de los cuales tres fueron trasladados a un hospital para recibir atención médica. **NACIONAL**



incendio que ellos provocaron, en protesta por detención Luego de que el área de alojamiento

de la Estancia Provisional de Ciudad Juárez, Chihuahua, donde se alojaban 68 hombres migrantes originarios de Centro y Sudamérica ardiera; 39 murieron y 29 resultaron gravemente heridos. Al tiempo que se remitió a los lesionados a hospitales de la localidad, el Instituto Nacional de Migración interpuso una denuncia ante las autoridades para que se investigue lo sucedido. De acuerdo con las primeras investigaciones realizadas por peritos en criminalística, los migrantes que estaban encerrados en un área de confinamiento se atrincheraron y prendieron fuego al lugar<u>, lo que causó la tragedia.</u> El grupo había sido asegurado luego de una redada en cruceros de Ciudad Juárez, de donde los retiraron debido a denuncias ciudadanas. La *FGR* investiga la aparente negligencia de los encargados del lugar cuando inició el incendio **INTERNACIONAL**

Amenazas por visita de Joe

Biden alertan al Reino Unido

El Servicio de Inteligencia Interior MI5 considera que la amenaza de un atentado por la visita del presidente de **Estados Unidos**, **Joe Biden**, pasó de "sustancial" a "severa", lo que significa que un ataque es "altamente probable A **Irlanda del Norte** llegará el Presidente para conmemorar el Acuerdo de Paz del Viernes Santo de 1998, que puso fin a tres décadas de conflicto entre republicanos católicos y unionistas protestantes



'El Mechón' Romo dice adiós

al diamante, y ya le extrañan Sergio Romo pisó el diamante por última y lo hizo con los San Francisco Giants, equipo con el cual ganó tres Series Mundiales. El nacido en Brewley, California, pero 100% mexicano, subió la lomita en el séptimo inning, cuando su equipo caía con Oakland y enfrentó a tres bateadores antes de la entrada de Hunter Pence. Apenas se dio el cambio, el público le dio una gran ovación para despedir a este lanzador que cada que salía a la lomita se escuchaba de fondo "El Mechón", la canción de la Banda MS.

CULTURA

En Congreso revisan la pertinencia del 'español' En la <u>segunda jornada</u> del *IX Congreso* Internacional de la Lengua Española, Villoro, Martín Caparrós, Alonso Cueto y **Ángel López García** han leído sus ponencias. Mientras **Caparrós** piensa que "llegó la hora de pensar un nombre para esa lengua que no sea la del reino que la impuso a sangre y cruces" y propone "ñamericano"; Villoro opina que "el término 'español' es un arcaísmo", pero su propuesta es más convencional. "Hablamos hispanoamericano", ha dicho y en todo caso



pj@pjec.g